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Экономить и беречь,
как завещал Ильич

Сейчас, когда коллективы борются за .максималь
ную отдачу производственных фондов, наивысшую 
производительность труда еще более ощутимым стало 
значение завета 15. И. Ленина, высказанного в статье 
«Великий почин»: «Коммунизм начинается там, где 
появляется самоотверженная, преодолевающая тяже
лый труд забота рядовых рабочих об увеличении про
изводительности труда, об охране каждого пуда хлеба, 
угля, железа и других продуктов, достающихся не ра
ботающим лично, и не ых «ближним», а «дальним», 
т. е. всему обществу в целом...».

Jla ряде предприятий нашего города можно заметить, 
как в борьбе за экономию и бережливость электроэнер
гии, топлива, сырья и материалов проводятся многие 
мероприятия по совершенствованию технологии, ис
пользованию передовых методов труда. Так, никельщи- 
ки за счет улучшения шихтовки (усреднения) рѵды 
добились высокой экономической эффективности плав
ки — на тысячи топи сократили в этом году расход 
кокса. А реализовав творческую разработку но увели
чению объема электропечи, они, наряду с большим 
увеличением выпуска ферроникеля, стали экономить 
на каждой, электроплавке тысячи киловатт-часов элек
троэнергии.

Все больше совершенствуется хозрасчет в цехах 
предприятий, ширится творчество новаторов. .Только 
благодаря внедрению- предложений рационализаторов 
в городе с начала года сэкономлено 600 тысяч рубл.ой.

Сейчас трудовые коллективы упорно соревнуются 
за достойную встречу XXV съезда КПСС. И одним из 
основных положений соревнования является эконо
мия, повышение эффективности производства. Напри
мер, коллектив швейной фабрики, обязавшийся в 
честь партийного форума за счет рационального рас
кроя, сокращения отходов и брака сэкономить около 
тысячи квадратных метров тканей, добивается успеха: 
здесь уже сшито более 400 изделий из сэкономленно
го материала. Трудящиеся механического завода, до
стигшие в этом году хороших результатов по эконо
мии топлива и электроэнергии, обязались только за 
два месяца, предшествующих партийному съезду, сэ
кономить 70 тысяч рублей за счет внедрения лучшего 
опыта передовиков и новаторов производства.

Сейчас уже всем понятно, что рациональное расхо
дование материалов и других средств на каждом ра
бочем месте, дает в целом огромную выгоду как пред
приятию, так и государству. Но нередко еще наряду с 
хорошими примерами творческого подхода, экономич
ной работы, встречается бесхозяйственность. И полу
чается, что один экономит, другой «съедает» эту - эко
номию. Возьмите, к примеру, обработку вагонов. На 
том же никелевом заводе зафиксированы огромные 
лерепростои, за которое уплачены такие штрафы, что 
покрыть их не так просто'сэкономленными средства
ми. И страдает здесь не только завод, но и государство, 
так как вагоны не могли -быть использованы для но
вых перевозок. Кстати, положение с простоями же 
лезнодорожных вагонов очешг плохое п на ряде дру 
гих предприятий.

НебрсЖно хранятся и неэкономично расходуются 
материалы па многих строительных площадках. Не
редко можно увидеть, когда бетон с машины разгру 
жают пря мо наземь, растаптывают его, не уклады ва 
ют вовремя и он застывает. А ведь мы дорожим каж
дой десятой долей процента снижения себестоимости 
работ, выпускаемой продукции. Нельзя забывать, что 
из мелочей складывается крупное. «Копейка рубль бе
режет», — недаром родилась в народе такая мудрость-

Особое значение имеет в эту зимнюю 'пору бережли
вость на фермах. С кормами дела далеко не блестящи 
во всех хозяйствах. Дорог каждый килограмм даже со
ломы. А посмотрите внимательнее на свой скотный 
двор, на дороги, которые ведут от стогов к фермам. В 
некоторых отделениях усеяны они грубыми кормами, 
силосом. Партийным комитетам, администрациям сов
хозов следует со всей строгостью спрашивать с тех 
руководителей отделений и ферм, которые спокойно 
терпят растранжиривание кормов и порчу семенных 
фондов, привлекать к ответственности виновных ра
бочих.

Тяжелым грузом на экономике ряда предприятий и 
организаций лежат сверхнормативные запасы сырья 
и материалов. Посмотрите в свои склады, работники 
промкомбината, снабженцы наших крупный предприя
тий, *п вы увидите запыленные от времеци, порой сов
сем ненужные материалы, оборудование — это лежат 
«мертвые деньги» предприятия.

Перед партийными и хозяйственными органами пред
приятий, организаций и совхозов, всеми трудящимися 
города стоит важная задача: укреплять сознательность 
рабочих в борьбе за экономию и бережливость. Время 
требует, велит нам быть рачительными хозяевами. Это 
в интересах нашей главной цели — повышения благо
состояния народа.
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ков, коллективов Режев
ского цеха технического об
служивания автомобилей за
вершил создание в районе 
Липовского рудника 2-го 
участка по ремонту кузовов 
автобусов и легковых авто
машин. На днях здесь за
кончен ремонт кузовов .пер
вых двух автобусов. В ка
нун открытия XXV съезда 
КПСС названный цех нала- - 
дит выпуск боковых и ло- 
б'овых стекол для автобусов.

Освоение нового участка 
по ремонту кузовов не на
рушило высокий ритм ос
новного производства. Кол
лектив цеха с хорошйЩ ус- 

ліехами завершает год, идет 
к XXV съезду КПСС.

В. КОЗЛОВ, 
рабкор.

И т о г и  н а д о е в  м о л о к а  
от к а ж д о й  ко р о в ы  в м и н у в ш у ю  
п я ти д н е в ку  в хо зя й с тв а х  района

П Е Р В А Я  Г Р А Ф А  — С О В Х О З , В Т О Р А Я  — С Р Е Д Н Е С У Т О Ч Н Ы Й  

Н А Д О Й  В  П Я Т И Д Н Е В К У , Т Р Е Т Ь Я —  У Р О В Е Н Ь  П Р О Ш Л О Г О  ГО  

Д А  (В  К И Л О Г Р А М М А Х ).

С о в х о з  и м . В о р о ш и л о в а  3 , 9  5 ,9

С о в х о з  и м . Ч а п а е в а  4 , 9  5 ,0

И того  по  ф и р м е  3 , 8  5 ,4

С о в х о з  « Г л и н с к и й »  

С о в х о з  « Р е ж е в с к и й »

3 ,7

2 ,9

5 ,6

5 ,3

У  молодого р абочего  
Владим ира К о ш к и н а  н е
ск о л ь ко  сп е ц и ал ь н о сте й  
Он р а б о та е т и на т о к а р 
ном с та н к е , и на ф р е зе р 
ном, вы п о л н я ет с л е с а р 
ны е работы . В м аш инно-  
тр а к то р н ы х *  м а сте р с к и х  
со вх о за  « Гл и н ск и й »  его  
сч и та ю т  одним из л у ч 
ш и х . Он в сегд а  лю бое д е
ло доведет до к он ц а, вы 
п о лн и т на с о в е сть , в 
ср о к . В л ад и м и р у п р и св о 
ено зв а н и е  у д ар н и к а  
к о м м у н и сти ч е ск о го  т р у 
д а .

Передовой рабочий
у ч и тс я  в вечер ней  ш к о 
ле.

На сн и м к е : то к а р ь  
К О Ш К И Н .

Ф о т о  В. С Е Р Г Е Е В А .

В.
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ХХ Х Х ІѴ  
ГОРОДСКАЯ 
ОТЧЕТНО- 

t  ВЫБОРНАЯ
КОМСОМОЛЬСКАЯ

 к о н ф е р е н ц и я

сейчас проявлять заботу ио 
его строительству.

В селе Клевакино уже 
начал строиться крупнейший 
комплекс по откорму круп
ного рогатого скота на 10 
тысяч голов, который будет 
производить мяса в год до 
четырех с половиной тысяч 
тонн.

Видимо, новому составу 
горкома ВЛКСМ необходи
мо будет критически про
анализировать накопленный

Отечественной войны. Мо
лодежь города принимала 
участие и в трудовых вахтах 
в честь городов-героев.

В ознаменование Дни 
Победы советского народа 
в Великой Отечественной 
войне, в ответ на письмо 
ветеранов войны и труда 
комсомольцам, юношам и де
вушкам, поддержи в а я 
инициативу бригады Ново- 
крещеновой с Уралвагонза
вода г. Н-Тагила, комсо-

сегодня с тем, чтобы вместе 
проанализировать, причины 
и наметить конкретные пути 
их исправления. В. И. Бачл- 
нин отметил недостаточную 

'работу.комитетов комсомола 
на очередном этапе смотра 
«Каждому молодому труже
нику—среднее образование». 
За -это следует строго спро
сить с комссгмолий никелево
го, механического заводов, 
п. Быстринского, совхозов

К  четно-выборная конфе
ренция подвела итоги рабо
ты городской организации 
за два года, прошедшие с 
ХХХХІІІ конференции. Два 
года—срок немалый для 
комсомольцев. Что сделано,

С М О Т Р  Н А Ш И Х  С И Л
комсомола мольские организации наше- района, торга, общепита,подали 70 . рацпредложений, опыт шефства

большая часть которых над стройками, обратить го города включилисШв дви- автопредприятия, 
внедрена, и их экономический внимание на качество ком-: жение по созданию фонда Среди огромной армии 
эффект составил свыше 50 плектованания ударных экономии для формировании членов ВЛКСМ есть 30—50

что предстоит еще об этом тысяч рублей. На счет гор- Комсомольске - молодежных мирного эшелона вагонов человек, которые ежемесяч-
  ВЛКСМ поступило отрядов, чтобы в них рабо-г «Свердловский комсомолец)?? но не справляются с произ-

тали те, у кого есть настоя- Создан фонд условной эко- водственными заданиями.шел деловой разговор на 
городском форуме передо
вой молодежи.

значительно больше, чем в 
предыдущие годы, средств.

В своем отчетном докладе заработанных на субботни
ках и воскресниках.первый секретарь горкома 

ВЛКСМ В. И. БАЧИНИН,
р а с с к а з а л ,  как вы- Г ]  РЕДСТОЯЩИП период 

*■ будет еще более граи-

щее стремление потрудиться номии, который составил 
на ударной стройке, а не 366,3 тысячи рублей. Моло- 
случайные люди, от которых дежыо города за первое по- созданию комсомольско-мо- 
страдает организованность и 'лугодие 1975 года прдано лодежных коллективов в

155 рационализаторских пред сфере обслуживания, строи-
полнялись решения сорок дпозеи по размаху капп 
третьей городской, отчетно- тального строительства. Во 
выборной комсомольской

дисциплина коллективов.
XVII съезд ВЛКСМ под

черкнул, что необходимо и, 1 . 1  . ___  1 Dltn4 иуилси. и tUJAanrinпервых, с 1976 года у нас в дальше развивать шефство ф эшелона ва.
п'пмтл/тпття или гпппѴЖРНІ РМ 1 X ..

ложении, экономия от внед- тельстве, транспорте, сон- 
рения которых составила 110 хозах. Слабо развивается 
тысяч рублей. В создании соревнование в учебных за-

комсомола над сооружением 
важнейших народнохозяй- 

поднч- 
строек

конференции и высказанные Г0р0де начинается строи
на ней критические замена- тельств0 объединенного __________
мня. На втором пленуме предприятия стройиндустрии ственных объектов, 
горкома были рассмотрены и промышленности строи- мать роль ударных 
вопросы «Об организации теЛьных материалов «Глав- как школы воспитания мо- 
соцпалистического соревно- нечерноземводстройминв о д- Модежи. В этом должны

 „ хоза (х с р » ^  включающий в быть заинтересованы не
себя пять самостоятельных только горком, но и комсо- 

нпзацнй, комсомольско-мо- производств: завод железо- мольские организации, 
лодежных коллективов, на бетонных изделий, завод

вання среди первичных, цв' 
ховых комсомольских орга

ведениях города за право 
гопов «Свердловский ком- подписать рапорт комеомо- 
сомолец» приняло участие лии XXV съезду КПСС, 
около 8 . тысяч юношей и де- в П0<А осла.
вушск города. На прошед- б б ‘
ших отчетно-выборных ком- g к п |  > ^

лучшего молодого рабочего, крупнопанельного домостро 
лучший штаб КП, лучший ения,. завод керамзитового 
оперативный комсомольский гравиЯі деревообрабатываю-
отряд в городе и районе»
В результате активизирова
лась работа комсомоль
ских организаций, в трудо
вых достижениях коллекти
вов увеличилась доля уча
стия комсомольцев и моло
дежи, Молодежь города вне
сла свой посильный вклад в 
дело выполнения пятилетне
го задания. Этому способст
вовало проведение в нача
ле года традиционного все
союзного комсомольского 
собрания, мобилизующего 

; молодежь на ударный труд, 
повышение эффективности 
общественного производства.

Значительные успехи ком
сомольцев и молодежи в 
труде и учебе. Недаром из 
53 комсомольско-молодеж
ных коллективов трем—с 
никелевого завода — при
своено имя семнадцатого 
съезда комсомола. Сейчас 
ширится соревнование за до
стойную встречу XXV съез
да КПСС.

Немалый вклад в дело 
повышения эффективности 
производства вносят моло
дые рационализаторы. Толь
ко за третий квартал этого 
года механики, никелыцики 
и другие комсомольцы

На снимке: делегаты кон
ференции.
ШІІІ1Н П І ІІ Ш М І І ІІ І  а і и і і п ш п і т ш і

А КТИВНУЮ поддержку 
и широкое распростра

нение нашел среди Молоде
жи города патриотический 
почин москвичей работать в 
1975 г. «за себя и за того 

Строительство этого ком- парня». Комсомольско-мо- 
плекса ЦК ВЛКСМ объявил лодежные коллективы вклю- 
Всссоюзпой ударной комсо- чили в состав своих смен,

щни завод п предприятие 
монтажных заготовок.

сомольских собраниях ком
сомольцы брали повышен
ные соцобязательства в честь 
XXV - съезда КПСС за пра
во подписать рапорт пар
тийному форуму и право 
называться коллективом 
имени съезда.

О в работе городского 
комитета ВЛКСМ ре

жевской городской комсо
мольской организации есть

н(

В последнее время горком 
уделил серьезное внимание 
этой проблеме, решили обу
чать секретарей комитетов 
ВЛКСМ совхозов в зональ
ной комсомольской школе 
при обкоме ВЛКСМ, где 
сейчас учатся секретари. 
Но работу с сельской моло
дежью необходимо продол
жать—создать из членов 
горкома ВЛКСМ постоян
ную комиссию по работе с 
сельской молодежью и в 
ближайшее время решить 
вопрос об участии комсо
мольских организаций в ра з
витии сельского хозяйства.

Н А фоне явных успехов в 
работе комсомолии рай 

она заметнее становятся 
недостатки. Не случайно в 
своем выступлении на кон
ференции первый секретарь 
горкома о КПСС А. Л. 
ПЕТЕЛИН отметил, что 
необходимо обратить серь
езное внимание на работу 
молодежи в животноводстве, 
обучению профессии меха
низатора девушек. В" городе 
не выпускается ни одного 
вида продукции, имеющего 
государственный Знак каче
ства — здесь есть над чем 
поработать и комсомольца:<г.

Необходимо»- также повы
сить активность на комсо
мольских собраниях — это 
касается автопредприятия, 
УПП ВОС, узла связи, сов
хоза .им. Чапаева; улучшить 
поведение комсомольцев в 
быту; усилить воспитатель
ную работу среди молоде- 

становка в комсомольских жи, повысить боевитость 
организациях совхозов. За 
прошедший период между 
конференциями только в 
совхозе имени Чапаева

Мало внимания уделял го
родской комитет ВЛКСМ

ны выбыли из организации, 
а горком ВЛКСМ своевре
менно не обратил на. это 
внимания.

Создалась . тревожная об

комсомольских организации.
Комсомольская конферен

ция—это. смотр наших сил, 
„ ,  анализ недостатков, выявле-

комсомолиеи бессменно ру- )ше резервов будущей ус-Ы Г» R Г» ГГ II ЛИ РРІ7ПРТЯПК Н АЛ п.. 1 1  J
мольской стройкой, и кому, бригад, участков 
как не нам, необходимо уже земляков, героев

погибших существенные недостатки, о
ководила 
кипа, в

секретарь Н.Мо- 
других совхозах пешной работы, Новых вер-

Великой которых нельзя не сказать сменилось но три секретари, шин тебе, комсомол!

ГЛАВНАЯ
Главной задачей для нас, 

школьников,* остается ле
нинский завет «учиться, 
учиться и учиться»» Поэто
му вся деятельность ком
сомольской организации 
направлена прежде всего 
иа оорьбу за прочные и 
качественные знания каж
дого школьника. С этой це
лью во всех комсомольских

ЦЕЛЬ — 
У Ч Е Б А

летени. Работает клуб «ГІо- 
литинформатор».

лее сильного, чем знания», 
«Учеба, дисциплина, пору
чение». Шел разговор о 
серьезном, сознательном от
ношении к учебе. Здесь же 
на собрании были созданы 
так называемые «бригады 
взаимопомощи» и приняты 
личные обязательства.

ЗА ПОБЕДНОЕ 
ЗАВЕРШЕНИЕ

Комсомольская организация нашего механического 
завода объединяет в своих рядах более тысячи комсо
мольцев. Такой коллектив при должной дисциплине и 
организованности может сделать многое.-Главным на
правлением в работе организации является сейчас со
ревнование среди комсомольских и комсомольско-мо
лодежных организаций. Их у нас- 29. Если в прошлом 
году итоги среди молодежных коллективов подводи
лись раз в квартал, то теперь —- ежемесячно. Надо 
сказать, что такая практика работы вызвала оживле
ние в соревнований. Тем более, что теперь такие кол
лективы подразделены на две группы в зависимости от 
численности работающих.

Но стать комсомольско-молодежной бригадой — это 
далеко не все, важно оправдывать такое звание. В ка
честве примера может служить іздмсо.цольско-молодеж- 
лая бригада, возглавляемая комсомольцем Глушковым. 
Ребята еще в августе завершили пятилетнее задание, 
и теперь на их трудовом календаре уже 1976 год. 
Именно такие молодежные коллективы, в которых си
лен дух товарищества, стремление не отставать во всем 
— труде, учебе, спорте,— являются продолжателями и 
последователями боевых и трудовых традиций стар
ших поколений рабочего класса.
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Хочется обратиіь внимание делегатов на то, что воп
рос об организации соревнования среди комсомольско- 
молодежных коллективов в городе стоял еще на про
шлой конференции. Приходится поднимать его и сегод
ня. Пора горкому ВЛКСМ переходить от слов к делу. 
Считается по городу у нас 53 комсомольско-молодеж
ных коллектива. Какие формы работы у этих коллек
тивов — мы не знаем, а не знаем оттого, что на бюро 
горкома ВЛКСМ ни разу не были рассмотрены вопро
сы об опыте их работы,

Мы считаем главной своей задачей — воспитание 
молодежи в Духе коммунистического отношения к тру
ду. Формы здесь могут быть различны. Одной из них 
является организация конкурсов «Лучший по профес
сии». На нашем заводе эта форма не привилась. К на
шему стыду, мы не провели ни одного такого конкур
са и не можем сказать, кто у нас лучший токарь, фре
зеровщик, В этом вопросе‘ и от горкома ВЛКСМ нет 
конкретной поіющи, даже рекомендаций.
Развивая соревнование за достойную встречу предсто

ящего съезда, молодежь завода показывает наивысшую 
производительность труда. «Съезду партии — трудовые 
рекорды!» — вот девиз нашей работы. Его главная цель 
— помочь каждому молодому труженику встретить съезд 
личными трудовыми достижениями. Безусловно, уровень 
личного рекорда будеіт разным. Например, комсомольс
ко-молодежный коллектив, руководит которым мастер 
Крякунов, дал слово в ходе предсъездовской вахты вы
полнить план 197S года к 1 декабря. Будут у комсо
мольцев и более скромные победы. Уровень разный, 
но подход один: съезду партии — ударный труд.

К. КАМАЛОВ,
делегат от комсомольской организации механического 

_   завода.

Большая работа ведется 
в школе по профориента
ции. В этом деле мы полу
чаем помощь от нашцх ше-, 
фов — никелевого завода. 
Рабочие приходят на наши 

группах прошли собрания g ‘классные часы и
на тему; «Нет оружия бо- J]p(/CT0 узнатЬ; как идут

делаѵ организуют экскурсии 
н а . завод, рассказывают о 
своих профессиях. Комитет 
ВЛКСМ никелевого завода 
подарил школе богатый, от
лично оформленный стенд, 
настоящий уголок профори
ентации. Но, несмотря на 
большую помощь шефов, у 

За 1974-1975 учебный год нас не практикуются сов- 
в нашей школе организова- местные дела. Очень хоте
ло четыре предметных ме- лось бы проводить совмест- 
сячника, во время которых но с заводскими комсомоль
цы участвовали в олимпиа- цами заседания комитетов, 
дах и КВНах, вечерах и производственные «огонь- 
викторинах. В эти дни осо- ки». 
бенно активно работала 
стенная печать, проходили 
конкурсы газет, было про
читано много лекций. К 
примеру, во время месяч
ника иностранного языка 
мы узнали из лекций много- 
нового о немецком рабочем 
движении и его вождях, о

А теперь несколько слов 
о соревновании комсомоль
ских групп, результаты ко
торого подводятся ежеме
сячно. Выявляется лучшая 
группа по параллелям, а 
затем лучшая но школе.

Таковой у нас признана 
видных государственных комсомольская группа
деятелях, поэтах, музыкан- «Алые паруса» 9 «б» плас
тах, живописцах. Кроме са, где комсоргом Оля Жда- 
того, в школе работает об- нова. Эти ребята награж- 
щество' «Юный химик» и деиы грамотой обкома 
предметные факультативы. ВЛКСМ и путевкой в Лѳ-

ѵ нішград. И все же. чем быХочу отметить еще, что у мы занималиоь гдав_
нас каждая крупна участ- . ’
вует в Ленинском зачете. ная йелъ учеба. Нелегко,
В классах, прохб^ят Ленин- конечно, осуществлять все
ские чтения, где изучаются 
работы Ильича. Недавно 
дроведена конференция 
«Жизнь и деятельность 
В. И. Ленина».

Регулярно организуются 
и политинформации, в ком
сомольских уголках офор
мляются политические бюл

наши планы, наши личные 
обязательства, но комсо
мольцы никогда не искали 
легких путей, и мы увере
ны, что все намеченные 
дела будут выполнены.

Т. БЕЛИЧ, 
Комсорг школы № 10.
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П Е Р В Ы Е  

Ш А Г И

П ЕРВОГО ИЮЛЯ этого го 
да комсомольская орга

низация горбыткомбината 
приступила в числе первых к 
обмену комсомольских доку
ментов. Ленинский урок «Тід 
на подвиг зовешь, комсомоль
ский билет», подготовка к 
обмену, постоянное комсо
мольское поручение каждому 
комсомольцу-—все это способ
ствовало росту обществен
ной активности организа
ции. Регулярное проведение 
комсомольских собраний, по
рядок в учете членов ВЛКСМ 
и уплате членских взносов 
стали итогом подготовитель
ной работы к обмену доку
ментов.

Правда, не все так гладко: 
индивидуальные собеседова
ния проводились за несколько 
дней до обмена, и, естествен- 
но, об исправлении отмечен-, 
ных недостатков речи быть | 
не могло. Новые билеты по-1 
лучали с сознанием предстоя- j 
щей большой работы. Я счи-; 
таю, что в этом вина не толь-. 
ко комитета комсомола гор- 1 
быткомбината, но и городско-і 
го комитета ВЛКСМ, не ока-! 
завшего нам практической J 
помощи в организации и про- > 
ведении обмена комсомоль-! 
ских документов. И хотя ор-' 
ганизации обмена горком ; 
комсомола дал. хорошую 
оценку, мы считаем, что ур о -: 
вень этой работы мог быть | 

. значительно выше. Сумели j 
мы навести1 порядок во внут-і 
рисоюзной работе—хорошо, а 
вот как улучшить качество ' 
выпускаемой продукции, как 
повысить общеобразователь
ный уровень комсомольцев? 
Ответы на эти вопросы 
должен был дать обмен доку
ментов.

Сейчас нас волнует проб
лем а—создание комсомоль
ско-молодежной бригады. 
Об этом шла речь на отчет
но-выборном комсомольском 
собрании: надеялись на под
держку горкома ВЛКСМ. К 
сожалению, члены горкома 
нас не посетили даже. Нам 
нужна помощь городского ко
митета ВЛКСМ и в органи
зации наставничества.

Новые комсомольские биле
ты мы получили, теперь поста 
раемся отмеченные у себя 
недостатки устранить. ‘П ер
вые шаги уже сделаны. Вме
сте с билетом каждый ком- 

.сомолец получил поручение. 
От выполнения будет за
висеть общий успех и уваже
ние к нему товарищей.

Н. КАЛИБЕРДИНА, 
зйм. сек ретаря  ком сом оль
ской организации  горбы*’ 
комбината,

Молодой токарь механиче
ского цеха никелевого заво
да Валерий Егоров успешно 
трудится в завершающем го
ду девятой пятилетки. Это 
—его подарок предстоящему 
XXV съезду партии.

Комсомолец В. Егоров не 
только хорошо работает, его 
хвалят в вечерней школе, 
где он учится в десятом 
классе. Кроме этого, у Вале

рия и общественные заботы. 
Он возглавляет комсомоль; 
скую организацию цеха, как 
общественный инспектор по 
охране труда на участке, 
Валериц и здесь следит, 
чтоб всё было ладно, не бы
ло ни одного нарушения тех
ники .безопасности.

На снимке: токарь В. Его- 
ров.

Фото К. Савени.

Б Ы Т Ь  

Н А С Т А В Н И К О М
В коллективе швейной фабрики большинство—моло

дежь, и почти все—комсомольцы. Работают девчонки с 
задором, старательно. И не случайно в последние годы 
заметно улучшилось качество выпускаемой продукции. 
Наш ассортимент—пальто для девочек, а это значит, 
что каждое изделие должно быть и удобно, и добротно 
—само собой, и, обязательно, красиво. Ведь маленькие 
модницы понимают толк в одежде, она возбуждает в 
них радость, как же лишить их этой радости.

Более 50 моделей одежды в год разрабатываются и 
внедряются в производство. Для внешней отделки мы 
применяем шнур, сутаж, тесьму, выончик, аппликацию, 
а нынче па фабрике освоены три вышивальные маши
ны, и более пяти тысяч изделий пошито с новой мод
ной отделкой.

Улучшилось качество продукции—заметно возрос 
спрос. Изящные детские пальтишки не залеживаются на 
базах, на прилавках магазинов. Это и нам, работникам, 
очень приятно, чувствуем радость от своего труда. 
Окончив училище и став полноправными членами ра
бочего коллектива, девушки на практике используют 
полученные знания, совершенствуют профессиональное 
мастерство. Уже многие комсомолки завершили свои 
личные пятилетки, более сорока человек награждены 
знаком «Победитель социалистического соревнования», 
шесть девушек—знаком «Ударник девятой пятилетки». 
Более половины всех комсомольцев и молодежи учатся 
в школе рабочей молодежи, в системе экономического 
образования.

Конечно, есть и недостатки, серьезные, с которыми 
мы не всегда умеем справиться. В коллективе есть мо
лодые работницы, совершенно равнодушные к учебе, 
делам производства, трудовой дисциплине, участию в об
щественных мероприятиях в свободное время. Бывают 
случаи выпуска бракованной продукции, требует улуч
шения и совершенствования культура производства, куль
тура молодежных общежитий и другое. Со всеми пере
численными недостатками неустанную борьбу ведет 
«Комсомольский прожектор». Всегда по его выступлени
ям принимаются меры администрацией, но в целом 
разрешение всех этих вопросов продолжает оставаться 
главной заботой и работой комитета ВЛКСМ.

Мне хочется сказать несколько критических замеча
ний в адрес горкома ВЛКСМ, чтобы в будущем более 
согласовать нашу работу, иметь в. лице городского ко
митета комсомола умного и доброго наставника. Пока 
что в работе так необходимого для нас «КП», напри
мер, помощи мы видим мало. Постановления, правда, 
-получаем, а сделанным уже никто не интересуется, и 
как сделать—на собственное усмотрение. В городской 
штаб «КП» была избрана Галя Запрудина, хотя она 
второй год уже не является председателем фабричного 
«КП», но в горкоме ВЛКСМ об этом ничего не извест
но.

Давно прошли отчеты и выборы в комсомольских ор
ганизациях, но семинара или учебы с прожектористами 
не организовано.

В будущем нам бы .хотелось иметь больше практиче
ской помощи со.стороны горкома ВЛКСМ.

Г. СМОЛИНА, 
швея,

Пару месяцев 
назад, будучи на 
областном семина
ре журналистов, 
встретил я своего- 
товарища по уни
верситету. Разговорились, вспомни
ли, как водится в таких случаях, 
своих «однокашников», потом он .ме
ня спрашивает:

— Скажи, Володя, а сколько в ва
шей редакции рабкоров?

То, о чем он .меня спросил, было 
ие ради удовлетворения праздного 
любопытства. Перефразируя извест
ную народную мудрость, это следо
вало понимать так: «Скажи, сколь
ко у вас рабкоров, и я  отвечу, какая 
острота и разиотемпоСть публикаций 
вашей газеты».

Для нас, работников печати, нет 
более актуального, • злободневного 
вопроса, чем привлечение на страни
цы своей газеты рабочих и сельских 
корреспондентов. Почему? Лучше 
всего ответить на это словами 13. И. 
Ленина, который писал: «Наш ор
ган будет живым и 'жизненным 
только тогда, когда на пяток посто
янно пишущих литераторов будет 
пятьсот и пять тысяч работников - 
нелятераторов». Другими словами, 
Владимир Ильич видел авторитет 
печатного -органа не в количестве 
корреспонденций,' опубликована ьгх 
штатными сотрудниками редакции, 
а в- степени участия в нем «работни
ков - пелитераторов», то есть рабо
чих, служащих, интеллигенции и 
других членов общества..

Пришлось мне тогда Сергею соз
наться, что рабкоров в нашей газе
те не густо. Пока еще количество 
писем, которые приходят в экономи
ческий отдел, можно пересчитать по 
пальцам. И что самое печальное —• 

^очень мизерное количество их по
ступило от комсомольских_ акти
вистов, рядовых членов ВЛКСМ. 
Причин такого положения несколь
ко. 'Одна из них та, что недостаточ
но еще мы, работники редакции, ,в 
том числе и комсомольцы ее (а ре
дакция у нас по праву считается 
комсомольской — средний возраст 
наш 27 лет) учим вожаков комсомо
лии и несоюзную молодежь, как 
писать в газету, слабо пропаган
дируем важность и значение их вы
ступления в газете. Хотелось мне 
об этом сказать на отчетно - выбор
ной конференции, но не пришлось 
из-за большого количества выступа
ющих.

В чем же заключаются другие 
причины? К сожалению, многие 
комсомольские активисты, когда их 
просят написать в газету, все еще 
ссылаются на свою личную заня
тость, хуже того, считают просьбу 
редакции каким-то бременем для 
себя, непосильной ношей. Цршлюсь 
па пример. Накануне 57-й годовщи
ны Ленинского комсомола иа ре
дакционном совещании мы решили 
организовать выступление от секре
таря комсомольской организации 
швейной фабрики. Тема выступле
ния должна была называться так: 
«Борьба комсомольцев фабрики за 
повышение качества продукции». 
Уж кому, думали, заниматься здесь 
вопросами качества, как не комсо
молии. Коллектив молодежный, ему, 
как говорится, и карты в руки.

Встретился я после этого с Галей 
Дюковой, секретарем комитета ком
сомола. Согласна она была со мной, 
что разговор о качестве злободнев
ный. Составили с ней план ее вы
ступления, подробно обговорили, о 
чем наиболее - важно сказать, каки
ми яркими, убедительными приме
рами можно подтвердить тезисы 
выступления. Вместе определили 
сроки. Каково же было мое удивле
ние, когда в назначенный день Галя 
сказала, что заняться статьей для 
газетві она не могла: не было вре
мени, В результате, читатели так и 
не увидели очень нужного выступ
ления об опыте работы комсомоль
цев фабрики но повышению ка
чества продукции, не узнали о не
использованных возможностях, а 
молодые швеи не услышали при
зывного слова своего вожака.

Не исключено: у Гали действи
тельно могло ие быть времени, по 
ведь «вершит» делами своей комсо
молии не только она. Могла Галя 
Дюкова посоветоваться с секрета
рем партийной организации фабри
ки, членами комитета комсомола.

ИСПОЛЬЗУЙ СИЛУ 
П ЕЧ АТН О ГО  СЛОВА

Наконец, можно было попросить вы- 
сагуішть кого-нибудь из своих коми
тетчиков.

А вот Сережа Порошиы, камен
щик огнеупорной кладки на ни
келевом Заводе, частый и желанный 
гость у нас. Если в редакции С. 
Норошин, значит, в следующем но
мере газеты быть интересной но
вости. Волнуют его дела производст
ва. Уже длительное время С. Iiopo- 
шпн является участником рабкоров
ского поста на строящемся цехе 
электротермоилавкгг I іостояішые 
читатели нашей газеты наверняка 
зашщншіи его краткие, содержа
тельные заметки, информирующие 
о ходе строительства важного объ
екта. Я что - не менее интересно: 
каждая новая заметка Сергея сви
детельствует о возросшем мастерст
ве рабкора, о большом понимании 
не только того, что делается па 
строительстве, но и как лучше воз
действовать па общественное мне
ние читателей.

Я глубоко убежден: участие каж 
дого комсомольца в печати — это 
показатель, прежде всего, его 
гражданской, идейно - политической 
зрелости, Общественной активности. 
Па самом деле: если человек взялся 
за перо и пишет о недостатках, ко
торые существуют рядом с ним, 
значит, он хочет, чтобы завтра их 
не было, добивается, чтобы завтра 
работалось лучше, чем сегодня. В 
этом смысле нельзя не сослаться на 
высказывание Б. И. Ленина в его 
статье «Рабочий класс и работая 
печать»: «Пет задачи для сознатель
ных рабочих, •— писал В. И. Ленин, 
— важнее той, чтобы понять значе

ние своего движения и точно познать 
его. Единственный, но зато и не
победимый,—источник силы рабоче
го движения, — это сознательность 
рабочих и широта их борьбы... 
(выделено В. И. Лениным)».

Не могу сказать, что Г. Дюкова 
или, скажем, Г. Назарова, секретарь 
комсомольской организации совхоза 
«Режевский», несознательны. Однако 
они мало используют силу печатно
го слова, не вторгаются в жизнь по- 
бойцовски. Что, разве не о чё.м пи
сать? Неправда. Каждый новый день 
приносит сейчас сведения о новых 
трудовых успехах в любом рабочем 
коллективе, в том числе и на швей
ной фабрике, и в совхозе «Режевс
кий».

С января 1974 года трудится в 
счет десятой пятилетки Галина Са- 
мочернова, швея-мотористка. Что 
дали фабрике эти успехи? Доказаны 
ли они? Чем достигнуты успехи? 
Как сделать их более широкими, 
передать опыт остальным? Разве 
это не предмет для разговора в пе
чати? Но молчит Галя Дюкова, мол
чат те, кто работает рядом со знат
ной швеей,

У-Ж сколько времени не -выполня
ет совхоз «Режевский» указание об
кома КПСС об обеспечении каждого 
хозяйства в срок до 1 ноября этого 
года семенами зернобобовых куль
тур только первого класса на все 
посевные площади 1976 года. Спро
сить бы комсомольцам совхоза во 
главе с их секретарем Г. Назаровой 
у Е. Крутиковой, исполняющей обя- 
зашюсти главного агронома хозяй
ства (кстати, комсомолки), почему 
же так халатно относится она к вы
полнению своих главных обязан
ностей, почему не бережет хлеб, с 
таким трудом завоеванный в э том 
году?

Нет, есть у нас о чем говорить с 
народной трибуны, какой является 
газета, особенно в эти дни, когда, 
повторяю, десятки тружеников бо
рются за достойную встречу пар
тийного съезда, вскрывают новые 
резервы, рапортуют о завершении 
своих личных планов. Нет почетней 
обязанности сейчас для каждого 
комсомольца быть «...поближе к ж из
ни», уделять «побольше внимания 
тому, как рабочая и крестьянская 
масса на деле строит нечто новое в 
своей "будничной работе», проводить 
проверку того, «насколько коммуни- 
стично это повое (В. И. Ленин)».

В. БРОНЧЕНКО, 
зав. экономическим отделом редак

ции, делегат конференции.
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ІІа оніілі ко: ПРОИЗВОДСТВЕННАЯ
ГИМНАСТИКА СОЗДАЕТ БОДРОЕ, РА

БОЧЕЕ НАСТРОЕНИЕ У РАБОТНИ
КОВ ШВЕЙНОЙ ФАБРИКИ.

Фото В. СЕРГЕЕВА.

5 0 -л е т и ю  В О С  П О С В Я Щ А Е Т С Я
В этом году пополняется 50 лет со 

дня образования Всероссийского обще
ства слепых, которое за большие тру
довые успехи награждено орденом I ру
дового Красного Знамени. Этому собы
тию был посвящен вечер, подготовлен
ный учителями и учащимися учебно- 
консультационного пункта УПП ВОС. 
Назывался он «Деятели науки и ис
кусства—чл?ны ВОС». Среди слепых 
много кандидатов и докторов паук, из
вестных поэтов, художников, скульпто
ров. О них и шла речь. Присутствующие 
узнали о сталеваре завода «Азовсталь» 
В. А. Воропаеве, потерявшем зрение и 
после этого защитившем кандидатскую 
диссертацию, о незрячем художнике Не
чаеве и скульпторе Макарове. Говори
ли о бессмертном Николае Островском 
л поэте Эдуарде Асадове, читали его 
стихи. Особенно много среди членов ВОС 
музыкально одаренных людей: извест
ных композиторов, музыкантов, певцов. 
Так, все присутствующие.- с интересом 
узнали о жизненном пути советского 
композитора Поликарпова. Это автор

таких известных песен, как «Рябина», 
«Глазки кари мне моргали» и других. 
Многие, популярные песни этого ком
позитора с большим удовольствием ис
полнялись участниками художественной 
самодеятельности. Также на вечере П. 
Бурков и А. Лотов исполнили . песшо 
«Ивушка», написанную композитором 
Трастовым. Кстати, эта песня получила 
третью премию на конкурсе песен не
зрячих композиторов. Принимала актив
ное участие в концертной программе ве
чера и женская группа хора. Была ис
полнена песня «Россия», написанная пре
подавателем по классу баяна Курског'о 
музыкального училища—интерната для 
слепых Холявчепко И. И.

Хочется отметить, что вечер этот поп
равился не только всем приглашенным из 
нашего города. Высокую оценку дали 
ему учителя русского языка и литерату
ры, приехавшие из других городов об
ласти на семинар.

Р. ЧЕРНОВА,
заведующая консультационным пунктом.

ВСТРЕЧА 
С ИСТОРИЕЙ

На днях группа ра
бочих механического за
вода побывала в музее 
села Черемисского. 
Признаться, не думала 
никогда, что с таким 
волнением буду рас
сматривать экспонаты 
музея, с трепетом вхо
дить в комнату В. И. 
Ленина и Николая Куз
нецова, буквально за
слушиваться рассказа
ми о прошлом нашего 
края в комнате исто
рии. Возле каждого 
стенда, каждой вещи в 
школьном музее встре
чали нас приятные не
ожиданности, мы слов
но заново знакомились 
с родным краем. Но са
мое замечательное, на 
мой взгляд, то, что все 
экспонаты музея- соби
рали сами школьники. 
Каждый учащийся хо
рошо знает свой му-, 
зей, любит его, стара
ется пополнить чем-то 
новым. Замечателен и 
рассказ экскурсовода о 
нашем крае, как-то 
ближе становится то да
лекое время,“ а значит 
—лучше понимаешь и 
принимаешь настоящее, 
больше его ценишь.

Хочется от души по
благодарить школьни
ков села Черемисского 
и всех тех, чьими за
ботами и стараниями 
живет прекрасный му
зей. Советую всем 
режевлянам п о б ы 
вать там. Не пожале
ете!

В. ДОБРОВКИНА, 
работница механическо
го завода.

НА НАШ ИХ ЭНРАНАХ

новый художественный 
ф и л ь м

н и н о с т у д и и  ,,м а с Ф и л ь м “

(РЕШИССЕР-ГіОС ТА НО В Щ И И 

Л . С В Е Т Л О В ) СТОЯНКА ТРИ ЧАСА
Десять Лет назад в день 

Победы встречались фрон- 
аовики. Все эти десять лёт 
Будрис думал и мечтал о 
встрече с фронтовым дру
гом Петром Шинкареным, 
который дважды спасал 
ему жизнь. II вот эта меч
та, казалось бы, близка: 
теплоход, jia  борту которо
го находится Будрис, оста
навливается в одном из 
волжских городов... Оказа
лось, что друг два года на
зад умер, жена в больнице, 
старший сын отбывает на
казание в Слібири, млад- 
іпніі^ Генка, попал в ио- 
благополуч ну ю ком пани ю 
подростков, верховодит ио- 
торы ми подозрительный 
тип 30-лет лего возраста по 
кличке «Ерш», не учится и 
не работает, за мелкое ху
лиганство состоит на учете 
в милиции. Кажется, что 
будущее героя уже печаль
но и необратимо определи
лось. Вот -так — с безнад
зорности, с болтания по 

г улицам, с выпивок . начина
ется у многих парней нрав
ственное падение; непопра

вимо и страшно ломаются 
судьбы.

Но однажды в дом к па
реньку постучится П О Ж И 
ЛОЙ! немногословный ли
товец Будрир и, взволнован 
ный увиденным, решит ос
таться в этом городе не на 
три часа, а выручить Ген
ку из беды. Много приш
лось вложить труда, убеж
дений, чтобы помочь пар
ню найти себя, понять раз
ницу между истинными и 
ложными ценностями. Тя
нет же Генку к ребятам — 
девочки, карты, вино...

Будрис с помощью Ген
ки начинает ремонт квар
тиры, приобщает его к мо
тоспорту, много расска
зывает об отце: «Отец твой 
был примером в жизни, и 
таким отцом можно гор
диться». Именно над этим 
и задумался Генка, он 
решил пойти работать на 
завод, где работал отец. 
Вот так развертываются 
действия в новом художе
ственном фильме «Стоян
ка три часа», созданном на 
киностудии «Мосфильм»

(режиссер - постановщик 
А. Светлов). .

Надо ли доказывать, как 
важна, актуальна тема 
фильма? Ведь именно в 
15—17 лет в судьбах мно
гих подростков — вчера 
еще обычных мальчишек, 
быть может, немного раз
болтанных, хулиганис
тых, но, в общем, не слиш
ком выделяющихся из сре
ды своих сверстников, — 
совершается трагический 
поворот, который приводит 
их к преступлению. Обще
ство стремится предотвра
тить это?

Как только Ионас реша
ет остаться с подростком, 
мы уЖе понимаем, что ни
чего плохого с пареньком 
больше не произойдет. Ли
товец появился вовремя. А 
если бы он не появился? 
Если б надумал навестить 
семью фронтового друга на 
год, на два позже?

В этом очень простом и 
кристально ясном фильме

/есть все же один абсолютно 
неясный и таинственный 
персонал! — сам Генка. За 
пего борются, хлопочут, а 
са.ч-то Генка — что при 
этом чувствует? Семпадца- 
тнлетний парень обязан 
все-таки сам отвечать за 
себя. .Неужели нужно 
ждать доброго чужого дя
дю, который постучится 
однажды в дом и объяснит, 
что грабить магазины — 
нехорошо, что за это ведь 
оп будет наказан.

Сегодня нам нужны и 
другие фильмы, фильмы, 
адресованные прежде все
го к подростку, фильмы, 
которые учили бы и его — 
подростка! — ответствен
ности за свою собственную 
судьбу. И такие фильмы, 
наверняка, тоже появятся. 
Ведь проблема, затронутая 
в «Стоянке три часа», дале
ко не исчерпана... В филь
ме заняты популярный ак
тер Л. Норейка, известный 
по фильмам «Никто не хо
тел умирать», «Повесть о 
чекисте», «Мертвый сезон» 
и другие. Генку сыграл 
Алексей Горячев, недавний 
выпускник ВГИКа, Ерша— 
10. Гусев.

В кинотеатре «Юбилей
ный» кинофильм «Стоянка 
три часа» будет демонстри
роваться с 28 ноября. Мы 
ждем вас на просмотр ки
нофильма, уважаемые ки
нозрители!

М. УСТИНОВА, 
директор кинотеатра «Юби

лейный».

Р Е Д А К Т О Р  А . П . К У Р И Л Е Н К О .

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ 
«ГОРИЗОНТ»

27 ноября — «ОНА И 
ДЬЯВОЛЫ». Начало в 17 и 
21 час. Творческая встреча 
с В. Дворжецким. Начало в 
20.30 час.

28 ноября— эстрадно-по
этический спектакль «ЧУДЕ
СА  В САКВОЯЖЕ». Начало в 
2 0  часов.

КИНОТЕАТР
«АВРОРА»

27 ноября— «ВЕСНА ГРУ
СТНОЙ ЛЮБВИ». Студия 
Чехословакии. Начало в 11,

18.10 и 2 0  часов. 28 но
ября— «БЕЛЫЙ КЛЫК». Сту
дия Италии. Дети до 16 лет 
не допускаются. Начало в 
1 1 , 18.00 и 2 0  часов.

Для детей 27 ноября — 
«ХРАБРЫЙ ПРОГУЛЬЩИК». 
28 ноября— «НЕ БОЛИТ ГО 
ЛОВА У ДЯТЛА». Начало в 
16 часов.

КИНОТЕАТР
«ЮБИЛЕЙНЫЙ»

27 ноября —  «БОЛЬШАЯ 
ПРОГУЛКА». Студия Ф ран
ции. Две серии. Начало в 
11, 18, 20.30 час, 28 ноября 
— «СТОЯНКА ТРИ ЧАСА». 
Студия «Мосфильм». Начало 
в 1 1 , 18, 2 0  часов.

Для детей 27 ноября— «НЕ 
БОЛИТ ГОЛОВА У ДЯТЛА». 
Начало в 16 часов.

О б ъ я в л ѳ я л г я
ВНИМАНИЮ ----------— ---- —

КОЛЛЕКТИВОВ ХУДОЖЕСТВЕННОЙ 
САМОДЕЯТЕЛЬНОСТИ И ЗРИТЕЛЕЙ

АФИША ФЕСТИВАЛЯ
30 Н О Я Б Р Я  — горо д 

ской  см о тр -к о н к ур с чте- 
цов-лю бителей и д р а м а 
ти ч е ск и х  коллекти вов  
(ДК «Гори зонт»  с  12 час. 
Д н я ) .

5 Д Е К А Б Р Я  — п р азд н и к  
п есн и . См о тр  - к о н ку р с  
эстр а д н ы х  о р к естр о в , во
кально - и н с тр у м е н та л ь 

н ы х ансам блей  и певцов. 
(ДК «Гори зонт»  с 12 час.)

14 и 20 Д Е К А Б Р Я  — 
тв о р ч еск и е  о тч етн ы е
кон ц ерты  х у д о ж е с тв е н 
ной сам о д е я тел ь н о сти
перед  н асел ен и ем .

13-14 Д Е К А Б Р Я  — у ч а с 
ти е  в тел ев и зи о нн ом  к о н 
к у р се  «М олодые голоса- 
75» в г. И рбите.

27 ноября в Доме куль
туры механического заво
да состоится творческий 
вечер с актером кино 
В. Дворжецким. Демонст
рируются фрагменты из 
кино. Начало в 18 часов.

27 ноября—эстрадно
поэтический спектакль 
«ЧУДЕСА В САКВОЯ
ЖЕ» при участии В. Пет
рушина. Начало в 20 ча
сов.

28 НОЯБРЯ В ДОМЕ 
КУЛЬТУРЫ ПРОВОДИТ
СЯ КИНОЛЕКТОРИИ
«ЧЕЛОВЕК И ЗАКОН»,

1. ЛЕКЦИЯ НА ТЕМУ: 
«ЧТО ТАКОЕ .ПРЕСТУП
ЛЕНИЕ?» Лектор —следо
ватель прокуратуры Н. Б. 
КАЛИНИНА.

2. СУД ПРАВОЙ АРУШИ 
ТЕЛ Я М.

3. КИНОФИЛЬМ.

Восемь тиражей выигрышей проводится ежегодно но 
государственному 3-процентному внутреннему выиг
рышному займу 1966 года. В каждом тираже разыгры
ваются выигрыши от 40 до 5000 рублей. Приобретайте 
облигации займа. До 1 декабря они продаются по са
мой низкой стоимости.

- Дворец культуры «Горизонт» принимает заявки от 
учреждений на культобслуживание детей в период но
вогодних елок. Заявки принимаются до 15 декабря, 
тел. 2-86, 4-73.

Режевскому райпо срочно требуются на работу груз
чики-экспедиторы; сторожа на базу, приемщица посу
ды на дому (оплата по договоренности).

Режевскому сельскохозяйственному техникуму 
требуются комендант учебного корпуса, вахтеры, 
шофер 2—3 класса. Оплата труда по штатному распи
санию. Звонить по тел. 0-56 или 2-74.

Режевскому лесопункту треста «Свердповскоблстрой» 
(за вокзалом) срочно требуются тракторист на треле
вочный трактор, крановщики башенных кранов— БКСМ  
и ККС, рамщики и рабочие в лесопильный цех, кочега
ры. Здесь же требуется главный механик. За  справка
ми обращаться в отдел кадров.

Режевскому молочному заводу на постоянную ра
боту требуются кочегары паровых котлов, слесарь.

Обращаться к администрации завода с 9 до 18 
часов по адресу ул. Гайдара, 35.

Производственному дорожному участку '№ 1802
срочно требуются электросварщик, дорожные рабочие.

Обращаться с 7.30 до’17.00 по адресу г. Реж, ул. Поч
товая, 58.

Режевскому отделейию Госбанка на постоянную рабо
ту срочно требуется кассир.

На автозаправочную станцию на постоянную работу 
срочно требуются заправщицы.

Школе N9  1 требуется техничка.

Продается мотоцикл «Юпитер-2» е коляской. О бра
щаться: пос. Первомайский, 4, кв. 5.
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